

**Betreff:**

Luftreinheit und Naherholung: Klarenthal als „grünes Tor nach Wiesbaden“

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten

- 1.) zu prüfen, durch welche kurzfristig umsetzbaren Maßnahmen (z.B. die Markierung der einzelnen Parkflächen, um einer Flächenverschwendung durch ungeordnetes Abstellen der Fahrzeuge entgegen zu wirken) die bestehende Parkplatzkapazität besser ausgeschöpft werden kann und
- 2.) eine umfassende Machbarkeitsstudie zu erstellen, in der geprüft wird, inwieweit unter Berücksichtigung und Bewahrung des besonderen Ensembles im fußläufig gut erreichbaren Umfeld des Tier- und Pflanzenparks eine gemeinsame Parkfläche sowohl für Besucher als auch für Pendler in die Innenstadt (P+R) geschaffen werden kann.

**Begründung:**

Der Tier- und Pflanzenpark Fasanerie ist eines der beliebtesten Ausflugsziele Wiesbadens, gerade für Familien mit Kindern. Dies führt dazu, dass der zugehörige Parkplatz insbesondere an Wochenenden und Feiertagen seine Kapazitätsgrenze erreicht hat.

Daneben steht die Landeshauptstadt Wiesbaden aufgrund drohender Fahrverbote unter erheblichem Druck, Maßnahmen zur Verbesserung der Luftqualität zu ergreifen. Ein wesentlicher Baustein des Maßnahmenpaketes ist die Einrichtung von Park+Ride-Plätzen am Stadtrand.

Wiesbaden, 28.05.2018